

30.—(24046) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, concernant l'avis que Madame A. Beaulieu a fait signifier à la Cité, à l'effet de faire enlever une clôture qui se trouve entre sa propriété et la propriété Pigeon, avenue Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si Madame Beaulieu ne pourrait pas réclamer des dommages, au cas où la Cité ne se rendrait pas à sa demande.

31.—(24175) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant de retourner au Fonds d'Emprunt la balance des crédits suivants, savoir:

DEPARTEMENT DE LA COUR DU RECORDER

Balance sur contrat Bourassa	\$3,069.20
Numéros et lettrage des portes	185.96
	\$3,255.16

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

32.—(24175) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant de faire voter les crédits ci-après, pour l'ameublement de certains départements de l'Annexe, savoir

Département de Police	\$300.00
Département de l'Hygiène	400.00
Achat de crachoirs	35.00
Tableaux indicateurs	6.38
	\$741.38

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'appliquer aux fins ci-dessus une somme de \$741.38, à être prise à même la balance disponible de \$2,066.12, du crédit voté pour l'ameublement du Département de la Cour du Recorder.

33.—(24174) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant d'affecter à d'autres fins les crédits disponibles suivants, savoir:

HOTEL-DE-VILLE

Glace	\$ 95.02
Contingent Général	100.00
Installation du système de chauffage	2,637.26
Nettoyage de la pierre	1.40
Réparations au Château Ramezay	73.40
Peinture à l'extérieur	179.80

BATISSES MUNICIPALES

Ameublement des salles	3.85
Réparations et entretien	400.00
Cour Juvenile	68.00

BAINS PUBLICS

Fourniture d'eau (Montreal Water & Power Co.) ..	575.00
Réparations et agrandissement du bain à l'île Ste-Hélène	26.17

ANNEXE

Uniformes	37.50
Pouvoir pour ascenseurs	375.00
Pouvoir pour moteurs (ventilation)	300.00
Téléphones	1,068.00
Ameublement	600.00
Stores pour fenêtres	80.79

30.—(24046) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, concerning the notification given by Mrs. A. Beaulieu to the City to remove a fence which is erected between her property and Pigeon property on Hôtel de Ville avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said matter be referred to the Law Department in order to know if Mrs. Beaulieu could claim damages should the City reject her request.

31.—(24175) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that the balance of the following appropriations be returned to the Loan Fund, to wit:

RECORDER'S COURT DEPARTMENT.

Balance on Bourassa contract	\$3,069.20
Numbering and lettering of doors	185.96
	\$3,255.16

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

32.—(24175) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that the under mentioned appropriations be voted for the purchase of furniture for certain departments in the Annex, to wit:

Police Department	\$300.00
Hygiene Department	400.00
Purchase of spittoons	35.00
Sign boards	6.38
	\$741.38

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$741.38 be varied from the available balance of \$2,066.12, on the appropriation voted for the 'furnishing of the Recorder's Court Department and applied to the above purpose.

33.—(24174) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking that the following available appropriation be applied to other purposes, to wit:

CITY HALL.

Ice	\$ 95.02
General Contingency	100.00
Installation of the heating system	2,637.26
Cleaning of the stone	1.40
Repairs to Chateau Ramezay	73.40
Painting the outside	179.80

MUNICIPAL BUILDINGS.

Furniture of the different rooms	3.85
Repairs and maintenance	400.00
Juvenile Court	68.00

PUBLIC BATHS.

Water supply (Montreal Water & Power Co.) ..	575.00
Repairs to and enlargement of St. Helen's Island Bath	26.17

ANNEX.

Uniforms	37.50
Power for elevators	375.00
Power for motors (ventilation)	300.00
Telephones	1,068.00
Furniture	600.00
Blinds for windows	80.79